



Incendio consume dos viviendas y deja tres damnificados en un campamento

RAHUE ALTO. *Un voluntario de Bomberos resultó herido en la emergencia.*

Un incendio se registró la madrugada de ayer al interior de uno de los campamentos ubicados al final de la Villa del Rahue, en Rahue Alto, donde las llamas destruyeron dos viviendas y tres personas quedaron damnificadas; además, un bombero resultó con lesiones.

El siniestro se declaró cerca de las 6.30 horas, al final de calle Nacimiento, en Rahue Alto, donde por causas que son materia de investigaciones, se generó un incendio en una construcción que estaba sin moradores y cuyas llamas se propagaron a una vivienda vecina.

No hubo personas lesionadas entre los ocupantes de las viviendas siniestradas, que es-

taban emplazadas en un sector de difícil acceso para los voluntarios de Bomberos, quienes debieron desplegar todos sus esfuerzos para evitar una desgracia mayor.

BOMBERO HERIDO

Un voluntario de la Octava Compañía de Rahue Alto sufrió un esguince en una de sus rodi-

llas, por lo que debió ser trasladado a la urgencia del Hospital Base San José de Osorno.

El fiscal de turno de la macrozona dispuso la concurrencia de un equipo de peritos del laboratorio de Criminalística de Carabineros (Labocar) de Puerto Montt, quienes levantaron diversas evidencias del siniestro.



LAS VIVIENDAS QUEDARON TOTALMENTE DESTRUIDAS POR LAS LLAMAS.

465050